

## HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat yang luar biasa, memberikan kekuatan, membekali penulis dengan ilmu pengetahuan. Atas karunia serta kemudahan yang Allah berikan, akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini di waktu yang tepat. Sholawat serta salam semoga tercurah limpahkan kepada baginda Rasulullah, Muhammad SAW. Segala perjuangan penulis hingga titik ini, penulis sampaikan teruntuk orang-orang hebat yang selalu menjadi penyemangat, menjadi alasan kuat untuk penulis menyelesaikan skripsi ini, dengan penuh cinta dan kasih penulis mempersembahkan skripsi ini untuk:

1. Cinta pertama penulis, ayahanda Yatno Hidayat, S.Pd. dan pintu surga penulis Ibunda Dini Mardiani, S.Pd. yang tidak henti-hentinya selalu mendoakan, mendukung, memberikan kasih sayang kepada penulis sampai akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih atas doa dan motivasi yang selalu diberikan, terima kasih sudah menjadi *support system* terbaik bagi penulis.
2. Kakak penulis Jihan Khaerunissa, A.Md.Ak. dan Aay Ramdan, S.Kom. terima kasih telah memberikan semangat dan memotivasi penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih telah setia mendengarkan keluh kesah penulis sampai akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
3. Ibu dosen pembimbing, Ibu Siti Novianti, S.K.M., M.K.M. dan Ibu Nissa Noor Annashr, S.K.M., M.K.M. terima kasih atas bimbingan dan ilmu yang telah ibu berikan dalam menyelesaikan skripsi ini, terima kasih sudah meluangkan waktu

untuk membimbing penulis di sela kesibukan ibu. Menjadi salah satu anak bimbingan ibu merupakan anugrah yang sampai saat ini selalu penulis syukuri. Terima kasih ibu, semoga ibu dan keluarga selalu diberikan kesehatan dan dilimpahkan banyak kebahagiaan.

4. Teman-teman seperjuangan Kesehatan Masyarakat 2019, Rena Tri Nur Hikmah, Annisa, Kisya Azkia, Diah Rohmania terima kasih sudah menjadi *support system* terbaik bagi penulis, terima kasih sudah menjadi teman berkeluh kesah sampai akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. Terakhir, untuk diri sendiri, Syahira Rahmadina, terima kasih sudah berjuang sampai titik ini, tidak menyerah, dan terus berusaha sampai akhirnya dapat menyelesaikan skripsi ini.